



Santiago Creel será primero en inscribirse como aspirante a candidato presidencial por la oposición

El diputado Santiago Creel confirmó su participación en el proceso de selección del candidato presidencial por el Frente Amplio por México. Será este 4 de julio cuando inicie la convocatoria de aspirantes, ante lo cual, el panista manifestó querer ser el primero en inscribirse.

<https://www.zocalo.com.mx/santiago-creel-sera-primero-en-inscribirse-como-aspirante-a-candidato-presidencial-por-la-oposicion/>